

新年のご挨拶

新年あけましておめでとうござい
ます。本年もどうぞよろしくお願ひ致
します。

皆様お元気で新年をお迎えのこと
とお慶び申し上げます。

今年は例年になく暖かいお正月と
なりました。昨年国内では政界のキッ
安庁機の衝突炎上事故と大変な年明
けとなりました。被災された方へお見

上げラッシュ、コロナウイルスの5類
変更、インフルエンザの流行等、異例
な令和5年でした。

又、世界ではウクライナ、イスラエ
ルでの争いは終息の様子はありません。
半島地震、2日は日本航空機と海上保

護いとお悔やみを申し上げます。
振興センターでは地域の皆様の安心
な生活を守るために努力をして参りま
すので、ご協力及びご支援をお願い致
します。

最後になりましたが、皆様の健康と
ご多幸をお祈り致します。

令和6年1月 治振興区区長
新元 匡尚

Happy New Year

明年中は大変お世話になりました
本年も何卒よろしくお願ひ申上げます

2024

本村自治振興センターだより

あんしん 1月号

自治振興センター・よもやま館 年末大掃除の実施

昨年の12月15日(金)の9:00より振興センターとよもやま館の大掃除を行いました。朝早く寒い中からご協力くださいました地域の皆様、本当にありがとうございました。

風雨により白くぼやけていた窓がピカピカに、大量発生したハットウジも一掃され、床のなぞの汚れ等も綺麗にしてもらい普段行き届かない細かいところまで掃除していただきました。お陰様で新年を気持ちよく迎えることができ嬉しく思います。この綺麗になったセンターで今年も皆さんに会えることを楽しみにしています！



センター門松づくり

今年の門松は昨年よりも竹の長さが30cm長くなり、全長約260cmの大きな門松が完成しました。

門松づくりを行う昼から強風が吹くようになり、気温も下がって寒い中での作業でした。区長さんをはじめとする自治会長さんや藤原(正)さんが協力し合い頑張ってくださいました。木くずや土埃まみれになりながらもなんとか3時間をかけて完成させることができ、大作といえる門松が出来上りました。



本村子ども会 X'mas 会

今年はコロナも5類となり、ようやく例年通りの子ども会としての活動ができるようになりました。12月17日(日)のお昼からセンターにてクリスマス会を行い、子ども15人と保護者数名の参加で「ワイワイ楽しく過ごす」とができました。粘土工作で冬ランプを作ったり、ケーキを食べてまつたりとした時間をお友達と過ごせたかと思います。23日から冬休みに入った子どもたちが年内集まって過ごせる最後の行事となりました。



Merry Christmas

紙粘土でランプ作り



出来上がった作品たち
みんな頑張って作りました！



お子さんより夢中になってる
姿が可愛かったです



遊びタイムという名の 真剣勝負！

遊びタイムでは体育館でドッジボールをして元気に遊びました。やわらかいゴムボールだったので、どこに飛ぶか・曲がるかわからない魔球のようになっていました(笑)滑るからと靴下を脱いで裸足で駆け回る子が多く、元気だなーっとその逞しさに脱帽です。

X'mas ケーキを皆さん食べよう♪



皆が楽しみにしていたX'mas ケーキ！6年生の「合掌」の合図で一斉に「いただきます」とケーキを頬張り幸せな時間へ突入です(モグモグ)会話も進み皆楽しそうでした(^^)
ケーキもおいしくて誰もがペロッと完食していました！



最後はプレゼントを受け取り、みんな笑顔で過ごしました



ふれあい給食

年末年始のふれあい給食となりました。12月20日の給食ではクリスマス前ということもあり、お弁当とほんの気持ちばかりで"すか"ワッキーを一緒に渡しました。小さいことで"すか"、誰かからプレゼントをもらったり喜びの言葉をもらえることって嬉しいですよね。ちょっとしたことで"すか"受給者の方に喜んでいたたがけていれば幸いです。

12月20日(水)



大根めし ほうれん草のごま和え
キャベツサラダ ブリの照り焼き
天ぷら 煮しめ 茄でカリフラワー
大根葉の炒り煮 キウイ 漬物(3種)

赤飯 ほうれん草の白和え
きのこ入りなます かき揚
鶏むね肉の照り焼き 卵焼き
黒豆 きんぴらごぼう みかん
かまぼこ 漬物(3種)



1月10日(水)

第76回鈴木三重賞 入賞おめでとう！

毎年、中国新聞社主催で行われている鈴木三重賞。中国地方の小中学生を対象に作文と詩を募っています。第76回目の入選者の発表が1月7日の中国新聞にて掲載されました。応募総数5199点の中から峰田小学校に通う本村の子が選ばれています。嬉しいことなので頑張っている子どもたちを応援し褒めてあげてください。

特選・詩の部 2年生 伊達 はるまくん
「カマキリが教えてくれたこと」

佳作・作文の部

2年生

6年生

たなべ 田邊 くらはら 蔵原

りりな 瑞奈さん けいいち 慶一くん

佳作・詩の部

1年生	あくたがわ 芥川	ほのか 穂りゅうと 竜斗くん
5年生	伊達	

嬉しい、悲しい、頑張る、協力、学び、友達、自然、未来…たくさんのが身のまわりで起こるのは自分が清く正しく美しく生きていくために日々起こっている事件。それを経験することでしっかりとと考え生きていく力が身についてくる。それを感じさせてくれる感動的な作品が多數あった。との審査員よりコメント



新年恒例行事のとんどが行われました。

上谷は13日に郷の集会所寄りの田んぼで行われ、本村は14日に振興センターグラウンドにて行われました。

今年は新年早々に能登半島地震による被災や航空機事故など多くの命が失われる凄惨な出来事が起こりました。いまだ先の見えない不安や、大切な人を失った悲しみで苦しまれている方が多くいらっしゃいます。亡くなられた方々へご冥福をお祈りするとともに、どうかこれから先、痛ましい出来事が起こらないように希望が持てる年になるようにと祈願させてもらいました。



とんど焼き

豊作 高壳繁盛 家内安全 無病息災 子孫繁栄祈願



Happy New Year



We ❤️ 地元

作品募集中



作品 No1 コアラ



作品 No2 モダンなおじさん

毎年雪が「降ると子どもたちと雪だるま作りをしています。今年は木についた雪や、雪すりでできた塊からのインスピレーションで作ってみました。意外と上手にできたと思うのですが、いかがでしょう？また雪が積もればトライしてみようと思いますが、もし皆さんができる雪作品があれば教えてください！お披露目させてもらえると楽しいと思いますので、是非よろしくお願ひ致します。

双子のかわいい黄色いあの子

12月の中頃にハ島さん(横呂)が「自宅で成った柚子を見せに来てくださいました。「今年は不思議なことに双子の柚子がなんぼかあって面白いえちょっと見て」と綺麗な色のゆずを見せてくださいました。丸っこい蝶々のようコロコロしていて可愛いです(^^)



なぜ「急に双子ちゃんが」始めたのかはわかりませんが、2倍の収量になるで嬉しいに越したことはありません。柚子は比較的長く貯蔵できるので使い道もいろいろです。

ちなみに私は柚子茶にして飲むのが好きですが皆さんはどうされていますか？

拝啓 寒くても元気です。

12月16日の雪が積もった雪景色を撮りに行こうと本村の上へ出掛けたら、田んぼの真ん中を一生懸命掘っているイノシシの兄弟を発見！しばらく様子を観察していたのですが、ふいに積雪の中から顔を上げたイノシシの顔中が雪もぐれになつて思わず笑ってしまいました(笑)



クリスマスの気分をお届けできるかな？

今年は行事や各教室等の活動を行えるようになったので、センターに来てくださる方に「もうすぐクリスマスですよ」という楽しい雰囲気を感じてもらいたく、クリスマスツリーを設置してみました。ツリーはヒノキを探して山まで行き、根っこ付きのままプランターへ植えました。自然も感じられて面白いかなと思ったのですか？どうでしょうか？玄関に置いたコニファーもクリスマス仕様に飾り付けして気分を楽しみました。



岩月鉄板食堂『淑』yoshi 子ども餅つき体験



12月3日(日)の11時から岩月鉄板食堂『淑』さんで子どもたちと餅つき体験をされました。峰田の子たちも集まり交代交代に杵で餅つきに挑戦。ひつくりお餅に苦戦しつつみんな頑張ったようです(^^)

ついたお餅は家庭用に分けてお持ち帰り。そしてお昼ご飯にはつきたての餅をせんざいにし、パンケーキやフライドポテトと一緒に美味しくいたたいたとのことででした！

こうした地域の方や親子でも集まれる場所ができてくれたことが嬉しいですね。



1月の元気なキノコ

12月から気温が下がり氷点下3°Cや2°Cの寒い日がありました。このキノコ1月の頭に採れたものです。上表の永岡武子さん宅の梅の木に生えていたエノキタケでした。丈夫で冬でも生えるそうです。スゴイっ！

タイトル

題 『いへい湯だな あははん♪』

「おもしろい大根があったんよお」と写真を見てくれた芳山さん(上表)。肉体美モリモリのむっちり大根さんでした(笑)真っ白なボディにさらに磨きをかけるためにお風呂に入り自分磨きに余念がありません(^^) 素敵なベストショットありがとうございました！！





『スマートフォン講習会』実施のお知らせ

延期となっていたスマートフォン講習会の開催が決定致しました。講習内容は以前あんしん9月号でお知らせしていた通りのままで。市の方からなるべく事前参加申し込みをしてほしいとの要望がありましたので、参加してみようと思われる方がいらっしゃいましたら、お手数ですがセンターまでご連絡お願い致します。

【日 時】

2024年2月21日(水) 11:00から

- ① インターネットの利用方法 13:00~14:00
- ② SNS の使い方について 14:15~15:15

【場 所】

本村自治振興センター・集会室

★参加申し込み締め切りは2月16日までです

★詳しくは市からの行政文書の折り込みチラシをご覧ください

確 定 申 告 に つ い て

確定申告の時期が迫ってきました。

振興センターにも資料や必要書類を置いていますので必要な方は取りにお越しください。

市・県民税 申告書

農業所得 収支計算書の手引き

市・県民税 申告書の書き方

農業所得 収支計算書の手引き(畜産農家用)

申告相談受付日程表(庄原地域)

農業所得 月別集計表

確定申告期間は 2024 年 2 月 16 日(金)~3 月 15 日(金)までです。

延納制度を利用する場合の延长期限は 5 月 31 日(水)までとなっています。

また、e-Tax であれば受付開始日が 1 月 4 日(木)から始まっています。



あくりもの

次の方より本村地区社会福祉協議会へご寄付をいただきました

香典返し

増田 道子 様 / [故]増田 省三 様 (郷)

ありがとうございました。大切に使わせていただきます。
(2023 年 12 月 16 日~2024 年 1 月 15 日まで)

お助けネット

PC・プリンタ操作 2 件

送迎 1 件

(2023 年 12 月 16 日~2024 年 1 月 15 日まで)

編 集 後 記

皆様、新年あけましておめでとうございます。

昨年は例年通りの行事・活動が実施できることに伴い多くのご協力等をいただき大変お世話になりました。引き続き本年もどうぞよろしくお願ひ致します。

元旦より衝撃をもたらした痛ましい出来事が多々あります、まずは皆さんと共に新年を迎えたことを慶びたいと思います。

まだまだ 1 月・2 月寒い日が続きますので、お体に気をつけて事故の無いようお過ごしください。
少しでも幸多からん年であるよう願っております。